



## 第3学期、始業式！！

1月8日（金）に、第3学期の始業式を行いました。令和3年の幕開けにあたり、子どもたちは落ち着いた態度で式に臨み、凜とした表情から意欲的に取り組もうとする気持ちが伝わってきました。

3学期は、1年間で一番短い学期ですが、「学年のまとめ」と「卒業」「進級への準備」という大事な時期でもあります。一日一日を大切に過ごさせ、充実した学期になるよう指導して参ります。また、様々な活動を通して「感謝」の気持ちを育んでいきたいと思っております。3学期もよろしくお願いいたします。



<3学期始業式の様子>



<新年の抱負を述べる 児童代表6年 塩生さん>



<朝の登校の様子>



<朝の玄関での様子>

# 県の新型コロナウイルス緊急対策

福島県は、12日に独自の緊急対策として、新型コロナ特別措置法に基づき、全県民に対し、**不要不急の外出自粛**を求めることを決定しました。

**期間は、1月13日から2月7日まで**になります。

## 【県民への要請】

- 不要不急の外出自粛、緊急事態宣言対象地域をはじめとする感染拡大地域との不要不急の往来自粛

※ 通院、食料・医薬品・生活必需品の買い出し、運動、屋外での運動・散歩などの生活や健康の維持に必要な場合は除く。

12日の県新型コロナウイルス感染症対策本部で、県教育委員会教育長が、**感染リスクの高い学習の1部停止**を示しました。

それに伴い、15日に**町臨時校長会**が開催され、下記の内容が話し合われました。



- 授業参観・懇談会、卒業式等については、感染予防を徹底しながら実施していく。
- 不要不急の外出や外泊を自粛する。
- 発熱等の風邪の症状がある場合は、自宅で休養する。家族に風邪症状が見られる場合も同様。
- 3密の防止（学習、生活、給食等）
- うがい・手洗い・マスクの着用を徹底する。
- 教室の換気を行う。教室の消毒を徹底する。
- 毎日の検温し、健康観察を徹底する。



本校でも、県、町の指針を受け、感染予防を徹底しながら、学習活動、学校生活を送って参ります。

これから、インフルエンザ等の流行も迎えます。児童の体調管理をお願いすると共に、具合の悪いときは、無理をせず、早め早めに医療機関を受診して、治していただきたいと思います。また、**発熱等の風邪の症状がある場合は、自宅で休養**をしてください。



# 自由参観、スキー教室を中止します

町内で、コロナウイルス感染症が多数出ています。

校内では、感染症予防をしながら教育活動を進めておりますが、子どもたちの命を優先し、安全を確保するために、1月20日に予定されていた**自由参観**、26日、27日、29日に予定されていた**校内スキー教室**は中止します。

大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。